



Statt jeder besonderen Anzeige

Wenn der Weg zu steil,
die Füße zu schwer und
das Atmen zu mühsam,
dann ist Zeit heimzukehren.

Herr Dr. med. Edgar Urhausen

Witwer von Erika Mathar Dr. jur.

geboren 12. Februar 1931 in Eupen

gestorben 29. Juni 2022 in Eupen

Voller Liebe und Dankbarkeit haben wir uns nach seinem Wunsch in aller Stille von ihm verabschiedet.

Seine Kinder: Axel mit Hilde

Pascale mit Ewald

Seine Enkelkinder: Florence, Anouk, Jérôme mit Leonie

Daphne, Florent, Etienne

Seine Schwägerin Vera und seine Nichte Nathalie

Trauerhaus: 4700 Eupen, Vervierser Straße 9

Unsere Familie bedankt sich besonders beim Personal des Seniorenenzentrums St. Franziskus, Klösterchen, für die einfühlsame und herzliche Betreuung sowie bei seinen Kolleginnen und Kollegen, die sich engagiert um ihn sorgten.

Wer seine Anteilnahme bekunden möchte, kann dies eventuell durch eine Spende auf das Konto IBAN BE64 2100 4850 0052 zu Gunsten der Ärzte ohne Grenzen mit dem Vermerk "Edgar Urhausen".